

# Verano Teletón: niños y niñas de Calama participan de unas vacaciones inclusivas

**INICIATIVA.** Pacientes del Instituto realizan diferentes actividades y talleres durante una semana.



LOS INTEGRANTES DE LA ALIANZA NARANJA QUE PARTICIPAN DEL TALLER DE DANZA.



LOS NIÑOS Y JÓVENES DEL GRUPO VERDE PARTICIPAN DEL TALLER DE ROBÓTICA A CARGO DE MANUEL REYES.

**Karen Elena Cereceda Ramos**  
 karen.cereceda@mercuriocalama.cl

**E**n un esfuerzo por promover la inclusión y garantizar vacaciones inolvidables, el Verano Teletón 2025 llegó a Calama con una propuesta llena de actividades recreativas y educativas. Este evento, que se lleva a cabo hasta el 18 de enero, busca transformar las vacaciones de niños, niñas y jóvenes con discapacidad y usuarios del Instituto a lo largo del país.

La inauguración en Calama fue el 14 de enero en las instalaciones locales de Teletón. "Tenemos 40 niños participando junto a 29 voluntarios", explicó Christopher Pavez, jefe de Gestión Social y Voluntariado en Teletón Calama.

Durante la jornada inicial, la Oficina Comunitaria de Carabineros colaboró con talleres, mientras que el martes 15 los funcionarios de Ripley impartieron un curso de robótica.

**DIVERSIÓN CON PROPÓSITO**  
 Bajo la temática de videojuegos, los participantes se agrupan por colores y rangos etarios, disfrutando actividades adaptadas a sus intereses y habilidades. Ta-

lleres de danza, robótica y deportes, así como paseos y juegos acuáticos, son parte de la oferta. "Este verano es especial para muchos, porque para algunos es su única oportunidad de vivir experiencias como estas", destacó Pavez.

Mañana, viernes 17 de enero, los niños y niñas podrán disfrutar de un día completo en el Camping Sol Naciente, mientras que el cierre del evento

será el sábado 18 con una presentación final en el Teatro Municipal. "Cada grupo presentará una coreografía preparada durante la semana, mostrando todo lo aprendido", explicó Evelyn Romero, instructora de zumba y colaboradora recurrente de Teletón.

Las actividades buscan no solo entretener, sino también fomentar habilidades como la creatividad, el trabajo en equipo y la confianza personal. Los talleres temáticos y las alianzas por colores ayudan a crear una dinámica donde todos los participantes se sienten incluidos.

"Es importante que los niños puedan vivir experiencias enriquecedoras que les permitan desarrollar su potencial en un ambiente inclusivo y seguro", comentó Romero.



VOLUNTARIAS DE RIPLEY ESTUVIERON A CARGO DEL TALLER DE BOLSAS CON EL GRUPO AZUL.

Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón.

Ibannie Acuña, colaboradora de Ripley, compartió su experiencia en el evento. "Es maravilloso participar y conocer estas realidades. Los niños salen de su rutina y nosotros aprendemos mucho de ellos. Hoy, por ejemplo, realizamos un taller de decoración de bolsas recicladas, y fue emocionante ver su creatividad y entusiasmo".

También destacó que iniciativas como esta enriquecen

a todos los involucrados. "Es un aprendizaje mutuo, donde todos salimos ganando".

## UN LEGADO INCLUSIVO

Verano Teletón no solo marca el inicio del año, sino también refuerza el compromiso de Teletón con la rehabilitación integral.

"Es un golpe de energía para nosotros como voluntarios. Aunque las jornadas son intensas, la recompensa está en las sonrisas de los niños y en saber que estamos haciendo una diferencia", afirmó Pavez.

El evento también busca generar conciencia en la comunidad. "Conocer estas realidades nos enriquece como personas y nos ayuda a valorar el trabajo que realiza Teletón", expresó Ibannie Acuña, colaboradora de Ripley.

Con un enfoque en el aprendizaje, la diversión y la inclusión, el Verano Teletón 2025 no solo ofrece unas vacaciones inolvidables, sino que también construye un puente hacia una sociedad más solidaria y comprometida.